

BAB V

Kesimpulan

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti mendapatkan kesimpulan dari hasil wawancara kepada beberapa pihak yang terkait dengan revitalisasi Wisata Bukit Kayangan. Adapun hasilnya sebagai berikut:

1. Minat atau ketertarikan masyarakat untuk berinvestasi emas melalui produk MULIA yang ada di Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus cukup besar hal tersebut ditunjukkan dari sikap masyarakat yang berusaha untuk mencari informasi lebih lanjut mengenai investasi emas itu sendiri, serta melakukan transaksi atau menjadi nasabah produk investasi emas di Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus.
2. Faktor yang mendasari minat masyarakat untuk berinvestasi logam mulia di Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus yaitu karena di Pegadaian Syariah ini investasi emas atau MULIA menerapkan prinsip-prinsip yang sesuai dengan syariat Islam, melayani pembelian emas tidak hanya cara tunai tapi juga dapat dengan cara cicilan, pelayanan dari pihak pegadaian yang baik dan ramah, mekanisme dan syarat-syarat untuk investasinya mudah, emasnya bersertifikat langsung dari PT. Antam sehingga emasnya dapat dengan mudah dijual di manapun tanpa kadarnya mengalami penurunan.
3. Faktor yang menghambat minat masyarakat untuk berinvestasi logam mulia di Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus yaitu karena kondisi ekonomi masyarakat. Faktor lain yang menghambat minat masyarakat dalam berinvestasi yaitu kurangnya pemahaman mengenai investasi logam mulia secara mendetail.

B. Keterbatasan Peneliti

Penelitian yang dilakukan masih banyak mengalami kesulitan dalam pengerjaannya. Kekurangan dan keterbatasan dari peneliti antara lain:

1. Keterbatasan waktu yang dimiliki dalam pelaksanaan penelitian
2. Responden yang ditemukan peneliti terbatas akibat pandemi Covid-19
3. Jumlah sampel yang diambil sedikit karna keterbatasan peneliti

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dan melihat dari kesimpulan yang telah dijelaskan, peneliti memberikan saran yang sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak yang terkait. Berikut saran-saran yang peneliti sampaikan:

1. Pihak Pegadaian

Sebaiknya harus lebih banyak lagi melakukan sosialisasi tentang investasi dalam bentuk logam mulia, dengan terjun langsung kemasyarakat umum yang belum menjadi nasabah Pegadaian Syariah, perlunya adanya peningkatan strategi pemasaran produk MULIA di Pegadaian Syariah, karena produk MULIA ini memiliki prospek yang baik. Dan ddiharapkan agar pelayanan yang selama ini sudah baik dapat dipertahankan.

2. Masyarakat

Agar dapat melakukan segala transaksi keuangan yang berbasis syariah agar apa yang diusahakan mendapatkan ridho dari Allah dan dapat menjadi berkah. Sebaiknya masyarakat yang belum menjadi nasabah Pegadaian Syariah tidak salahnya mencoba berinvestasi produk MULIA yang ada di Pegadaian Syariah karena merupakan bentuk investasi yang memiliki resiko kerugian sangat kecil.

D. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan pemenuhan tugas akhir dalam penelitian skripsi ini. Peneliti sadar betul yang sedalam-dalamnya bahwa penelitian serta penulisan skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna meskipun sudah peneliti usahakan sebaik dan semaksimal mungkin. Hal ini karena keterbatasan dan dangkalnya pengetahuan yang dimiliki peneliti. Oleh sebab itu peneliti dengan kerendahan hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca, demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya sebagai penutup skripsi ini peneliti mohon maaf yang sebesar-besarnya atas segala kekurangan dan kesalahan serta peneliti berdoa supaya skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri sendiri khususnya serta pihak-pihak yang terkait dan yang membutuhkan. Aamiin Yaa rabbal 'Alamin.

